



Faits saillants du budget du Manitoba

Le mardi 2 avril à 15 h 42 HNE, le ministre des Finances du Manitoba, Adrien Sala, a pris la parole à l'Assemblée législative pour présenter son premier budget. Le budget est fortement axé sur la réforme des soins de santé et les initiatives de reconstruction, ainsi que sur les mesures visant à rendre le système plus abordable pour les familles.

Le budget 2024 du Manitoba est axé sur les thèmes suivants :

- Reconstruire les soins de santé
- Réduire les coûts pour les familles
- Des familles en meilleure santé et des communautés plus sûres
- Croissance de notre économie
- Un gouvernement qui travaille pour vous

Soutenir la mobilité électrique dans le budget

Sous les thèmes suivants, le gouvernement a obtenu des remises pour les VE, un soutien à New Flyer et un investissement dans la formation aux métiers spécialisés.

Réduire les coûts pour les familles

Remise de 4 000 \$ pour les nouveaux véhicules électriques (VE) et hybrides rechargeables et remise de 2 500 \$ pour les VE et hybrides rechargeables d'occasion.

Développer l'économie

Investissement de 10 millions de dollars dans l'usine All Canadian Build de New Flyer Inc. pour construire davantage d'autobus électriques au Manitoba et créer un centre d'excellence.

43 millions de dollars pour aider les étudiants de l'enseignement postsecondaire à se préparer à leur carrière.

1,5 million de dollars pour augmenter le nombre de places en apprentissage afin d'accroître notre main-d'œuvre qualifiée.